

Mégrive ce 18 décembre

Chère Henriette, cher papa,

J'vous envoi enfin une lettre qui, je l'espèce n'a plus longue que celle envoyée cette semaine - Je ne sais pas comment je m'anime - Je n' trouve plus le temps même d'écrire et de promener. Cependant ce n'est pas que je travaille trop, car j'en fais presque rien ces temps-ci. —

J'ai à peu près fini le pull de Jean et je vais commencer Mon écharpe - As-moi appris un point très joli qui fait comme une bise - Je la ferai comme ça - Quand tu auras fini le rouge, s'il te reste suffisamment de laine, envoie la moi, je ferai une écharpe assortie et ce sera encore très joli - C'est une dame que j'ai connue chez Raoul que me l'a montée. Elle tient un magasin au village et se faisait pour elle-même un pull comme ça - Raoul, c'est le nouveau photographe avec qui je suis très ami. Il est juste devant le Bla - Je lui ai mandé mes diapos. Il les a agrandies pour voir ce qu'ils pourraient donner - Comme il n'a pas fini il ne m'a pas encore donné de réponse, mais il m'a fait cadeau de plusieurs agrandissements qu'il avait déjà fait. Il m'a déjà fait plusieurs

developpements et tirage, sans me faire payer. S'ailleurs,
s'il ne m'aide pas bâclier je tâcherai de me débrouiller
pour en vendre quelques épreuves. Mme Chaffard est
déjà acquéreur. Je lui ai donné celle représentant
une branche de thé, que j'avais emportée de Mousieille. Elle
voulait à tout prix me l'acheter, et comme elle m'a été
rendue tout de même service je la lui ai donnée.
Béatrice m'occupe et je suis très souvent chez Raoul.
Il est bien mal en photo et j'apprends avec lui beaucoup
- coup de choses. -

Nous sommes toujours peu nombreux à éhotel.
Mr et Mme Pasquet ont quitté les perplexes pour aller
aux Hortensias, mais ils nous regrettent beaucoup et
nous nous reyonstrons souvent.

Il est arrivé depuis plusieurs jours un jeune parisien
assez égaré et qui fait le cent des hauts lieux de la
ville. Mais elle n'est pas méchante et c'est au fond
une bonne fille.

Il est également arrivé un jeune homme, ancien
polytechnicien, ingénieur de l'aéronautique, qui
doit passer tout l'hiver. Il a connu Auguste à
l'X. Il a une éducation parfaite et semble
merveilleusement intelligent et cultivé. Il connaît
la littérature moderne mieux que moi.

Enfin il y a Mme Pagnaudet, qui est très gentille.

J'm'entends très bien avec tous ces gens là et ils ont tous des
bonnes idées pour la compagnie -

Je le trouve, pendant après-dîner le soir, et nous causons un
peu - d'ailleurs je suis toujours couché à 9h 1/2 au plus
tard. -

En ce moment il fait froid pour le pays et pour la saison très chaud.
Il ne gèle pas, même la nuit. Ce temps de dégel est pénible
et ma pluie s'en réveille - Malgré cela il y a encore bien de la
neige, mais j'en sais pas since d'hier -

Ma santé n'est pas mauvaise, mais mon visage ne supporte
pas toujours très bien la nouvelle qui est assez inégale. -
Que faut-il faire? - Il n'y a pas de place ailleurs et il
faut bien que je me contente de ce que j'ai ici -

J'ose bien dire de vous dans la bonne santé et vous
embrasse bien -

J'ai bien reçu le paquet de l'orchestre et de ses supports -

Loy,